

ENQUÊTE PUBLIQUE
PROJET DE CONSTRUCTION D'UN LYCEE SUR LA COMMUNE DE CHATEAUNEUF SUR
LOIRE / CONSEIL REGIONAL CENTRE VAL DE LOIRE

AVIS REÇU PAR MESSAGERIE

Le 02 mai 2024

Bonjour

Suite à l'enquête publique, je souhaiterais donner mon avis sur ce projet.

Ce projet est pour ma part, bénéfique, aussi bien sur la praticité, que sur le développement durable et de la croissance économique mais également culturelle.

En effet, je suis aujourd'hui que jeune maman mais dans quelques années la question des études et du lieu d'études se posera.

Je suis issue d'une famille qui vivait à la campagne et qui avait que pour continuité de scolarité Orléans pour lycée.

Tout l'aspect transport, logement, organisation devait être pris en compte et les lycées regorgent déjà bien assez d'élèves.

Un lycée à Châteauneuf sur Loire, qu'est-ce que serait le plus?

Des jeunes de village voisin pourrait accéder facilement au lycée à moindre coup, dégorger les lycées des grandes villes même si cela représente, qu'une infime partie bien évidemment.

Apporter du dynamisme à notre ville, même si nous avons déjà beaucoup d'événements proposés.

Faire participer les étudiants aux développements communautaires, communales.

Faire accroître la ville par l'arrivée de nouvelle famille.

Proposer un environnement de biodiversité qui rattache le combat d'une commune sur la préservation de la planète mais également le développement des petits producteurs.

Une ville qui pourrait être à l'image de la préservation de la nature, avec un lycée qui entre dans le respect de l'écologie.

Nos jeunes auront cette image et pourrons être épanouis.

Un lycée de proximité c'est aussi moins de fatigue pour les étudiants qui habitent pas très loin.

Plus d'emplois pour la commune et régionale.

Moins d'inquiétudes pour les parents de les savoirs dans un environnement sain.

C'est ainsi pour cela que je suis entièrement satisfaite de l'installation d'un nouveau lycée à Châteauneuf sur Loire.

Bien cordialement